

Jahreshauptversammlung beim TV 1910 Gießelsrath e.V.

Am Freitag den 16.03.2012 fand die diesjährige Hauptversammlung des Turnvereins 1910 Gießelsrath e.V. im Vereinslokal Uhlemann/Ibron statt.

Nach der Ehrung verdienter Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Verein und dem Rechenschafts- sowie Kassenbericht des Vorstands wurde dem Vorstand die Entlastung für das vergangene Geschäftsjahr ohne Beanstandung erteilt.

Bei der anschließenden Vorstandswahl wurde Bernd Pütz erneut zum Vorsitzenden gewählt. Zum neuen Kassierer wurde Alexander Förster für den ausscheidenden Walter Keune gewählt. Neben Norbert Daners (Geschäftsführer), Monika Gheorghiu (2. Vorsitzende) und Dagmar Heimbach-Graaff (sportl.Leitung) ist der Vorstand nun wieder komplett.



(Dagmar Heimbach-Graaff, Alexander Förster, Norbert Daners, Bernd Pütz, Monika Gheorghiu fehlt)

Der Verein dankt an dieser Stelle den Übungsleitern und allen ehrenamtlichen Helfern, die oft auch mit zeitintensiver Arbeit dem Vorstand im letzten Jahr zur Seite gestanden haben.

Zur diesjährigen Jugendversammlung am 11.03.2012 sind erfreulicher Weise recht viele aktive Jugendliche erschienen. Aus ihren Reihen wurde ein neuer Jugendvorstand gewählt.

Tänn Gießbach wurde zum Jugendvertreter, Alexander Daners zum 1. Stellvertreter und Till Wolff zum 2. Stellvertreter gewählt.



(Till Wolff, Tänn Gießbach, Alexander Daners, Bernd Pütz)

Der TV 1910 Gießelsrath e.V. gratuliert auf diesem Wege allen Kindern des Vereins, die in diesem Jahr ihre Kommunion oder ihre Konfirmation feierten, ganz herzlich.

Weitere Informationen zu unserem neuen, aktuellen Sportangebot z.B. Qi Gong oder Latin Fitness finden Sie auf unserer Homepage unter www.tv-gießelsrath.com.